

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NATASHA ST-PIER CHANTE « JEANNE »

Samedi 13 mai, à Châtellerault

2023 marque l'année du 250^e anniversaire de l'arrivée des Acadiens dans le Châtelleraudais. Pour débiter cette série de rendez-vous festifs, Natasha St-Pier sera en concert à Châtellerault, samedi 13 mai, à 20h30, pour son spectacle "Jeanne". Le concert aura lieu en l'église Saint-Jean l'Évangéliste, à Châteauneuf. Les réfugiés acadiens s'y sont établis avant d'intégrer leurs maisons définitives sur la Ligne Acadienne.

Les festivités du 250^e anniversaire, organisées par le département de la Vienne et Grand Châtellerault se poursuivront de juin à octobre, à Châtellerault ainsi qu'à La Puye, Archigny et Saint-Pierre-de-Maillé où les Acadiens s'établirent.

// Jeanne, un nouvel album de Natasha St-Pier

Natasha St-Pier est désormais de retour sur scène pour chanter "Jeanne", l'incroyable histoire d'une sainte hors norme. Cette figure si chère au cœur des Français est une source d'inspiration féminine, résolument moderne, qui a notamment inspiré Sainte Thérèse de Lisieux pour l'écriture de plusieurs pièces de théâtre.

La chanteuse internationale retrace aujourd'hui la destinée héroïque de Sainte Jeanne d'Arc, accompagnée par son pianiste, pour un spectacle magique et exceptionnel dans ces lieux atypiques et empreints de spiritualité. La création lumière inédite laissera s'embraser ces murs et voûtes des plus belles églises de France.

CONTACT PRESSE : AURORE YMONNET

05 49 20 20 08 / 06 31 01 59 85

aurore.ymonnet@grand-chatellerault.fr